

Table des matières

À la une

Journée du Bétail Bio

- 7 Trois fermes, beaucoup d'innovation
- 8 Prairies et pâturages assoiffés: Stratégies
- 9 Pas à pas vers la vache de pâture idéale
- 10 Chaque coq et chaque œuf comptent
- 11 Encouragement pratique des abeilles

Agriculture

Sélection fruitière

- 12 Le travail porte des fleurs délicates

Forêt

- 14 Certificats carbone forestiers

- 17 Vulgarisation du FiBL

Transformation et commerce

Coopérative

- 18 Le «Local local» s'impose à Fribourg

Transformation du cacao

- 20 «J'apprécie que le Bourgeon soit plus strict que le Bio UE»

Bio Suisse et FiBL

FiBL

- 24 50 ans du FiBL: Interview avec Mirjam Holinger
- 26 Nouvelles

Bio Suisse

- 27 Nouvelles
- 28 Assemblée des délégués

Rubriques

- 2 Impressum
- 4 Brèves
- 29 Marchés et prix
- 30 Agenda/Petites annonces
- 31 Page des lecteurs

Vivre la Journée du Bétail Bio en direct

Des vaches qui pâturent, une bonne odeur de foin de montagne – après l'édition virtuelle d'il y a deux ans, on peut cette année de nouveau vivre la Journée du Bétail Bio avec tous ses sens. Le 4 mai 2023, l'hôte principal sera le Plantahof à Landquart GR. Un choix plutôt surprenant puisque le centre de formation et de vulgarisation des Grisons n'est pas bio. Mais un grand événement nécessite beaucoup d'infrastructure. Et il faut aussi garantir l'accès en transports publics, ce qui n'est pas possible partout dans les Grisons. Cela et quelques autres facteurs ont vite désigné le Plantahof, qui sera complété par deux fermes bio voisines. Pâturage robotisé, agriculture respectueuse des abeilles ou chevaux en écurie active – tout cela pourra être vécu en direct lors de la Journée du Bétail Bio. Toutes les idées ne vont pas dans toutes les fermes, mais elles suscitent toujours des discussions intéressantes. Et les inspirations agiront peut-être jusqu'à la maison et y produiront des idées personnelles.

Je profite volontiers de l'occasion pour prendre congé de vous. Cette décision a aussi quelque chose à voir avec le choix entre le virtuel et le réel. À cause de la pandémie, ça n'était pas très important ces dernières années car je travaille le plus souvent depuis l'Emmental. Mais avoir des gens autour de moi a fini par me manquer, et je me suis décidée à changer pour aller à la HAFL à Zollikofen. J'aimerais aussi en profiter pour vous remercier. Cette période chez Bioactualités a été enrichissante et belle. Bonne chance dans vos maisons, vos fermes et vos écuries.



Ann Schärer, Rédactrice

